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– Влад, расскажи, как у тебя появились 
мысли реализовать себя в общественно-
политической деятельности?

– Все началось еще в школе. Учился я тогда 
в 64-й, и в 6 классе пришел в городскую детско-
юношескую организацию «Радуга» при ЦДТ, ру-
ководителем которой была Елена Владими-
ровна Платонова. Там мы рассматривали игро-
вые технологии, проводили мероприятия и об-
щественно полезные дела для города. Мне это 
нравилось. Затем, с 7 класса, была школа 63, 
пионерский отряд под руководством Веры Пав-
ловны Дятловой, где появилась реальная воз-
можность себя реализовать в полной мере. Это 
уже было на ступень выше, и именно пионер-
ская организация стала моим основным стар-
том, когда я понял: общественная деятельность 
– это то, чем я хочу заниматься в жизни.

Три года работы в пионерском отряде и в 
школьном парламенте, председателем которо-
го я был выбран, потом переход в школу №74 
– в 10 и 11 классы. В 74 школе одного Сове-
та старшеклассников было мало, и я пришел 
в организацию «Поколение» при ЦДТ, руково-
дит которой Анна Подъеферова. В «Поколе-
нии» были продолжены традиции пионерского 
отряда плюс лидерские тренинги, обучение во-
жатскому мастерству, волонтерская деятель-
ность, участие в сборах. Я получил для себя 
много полезного.

– И, сконцентрировав это полезное, ты 
выбрал при поступлении соответствующее 
направление деятельности?

– Не так сразу: я очень долго думал насчет 
поступления. Вообще, я хотел поступать на 
учителя истории.

– Ты же никогда не знал историю!
– Вот именно. Я не знаю историю, у меня 

плохо с датами, и я многого в этой науке не по-
нимаю. Но почему-то был уверен: идти нужно 
именно туда, где ничего не знаешь, чтобы за 5 
лет все выучить и во всем разобраться. В этом 
весь я: мне обязательно нужны трудности… 
Но, придя в Уральский государственный педа-
гогический университет, на факультете социо-
логии я увидел специальность «Организация 
работы с молодежью». И понял: вот то, что мне 

нужно. Поступив в университет, конечно, сра-
зу вошел в студенческий отряд, но работа там 
не заладилась: после «Поколения» в студен-
ческом отряде мне было скучновато. Что такое 
эти студенческие отряды? Вечеринки, тусов-
ки, а мне нужна была именно работа, где надо 
было бы постоянно себя реализовывать. С 7 
класса я нахожусь в процессе активной обще-
ственной деятельности, и остановить это дви-
жение для меня просто неприемлемо. Это зна-
чит остановить саморазвитие.

– И ты оставил студенческий отряд…
– Оставил. И в марте пришел в областную 

структуру Свердлов-
ской областной об-
щественной органи-
зации «Ассоциация 
учащейся молоде-
жи». Познакомил-
ся с ее президентом 
Андреем Широко-
вым, он предложил 
мне работать у них. 
Месяц я был обыч-
ным волонтером, за-
тем стал помощни-
ком президента этой 
организации. Боль-
шой плюс в том, что 
на факультете ты 
получаешь теорию и 
тут же имеешь воз-
можность приме-
нить эти знания на 
практике...

– Я уже успела 
понять, что о сво-
ей работе ты мо-
жешь говорить 
бесконечно, пото-
му что бесконечно 
работаешь. Но для 
читателей в двух 
словах расскажи 
о своей деятель-
ности в «Ассоциа-
ции».

– Например, проходит масштабное собы-
тие – сборы «Лидер 21 века», на которые 
приезжает активная молодежь со всей обла-
сти. Сборы надо готовить, подбирать мате-
риал, все организовать, списки уточнить, все 
факсы принять, со всеми созвониться, про-
верить тысячу самых разных вещей. Эта ор-
ганизаторская работа отнимает все силы: я 
до 2-3 часов ночи был на работе, но при этом 
чувствовал огромное удовлетворение от со-
знания того, что я сегодня сделал свою ра-
боту и сделал ее качественно, значит, завтра 
мероприятие областного масштаба пройдет 
достойно – с моей помощью в том числе… 
Сборы длятся 4-5 дней, ты устаешь неимо-
верно, выматываешься от лавины обязанно-
стей, но это – мое. Этот ритм жизни – мой. Я 
себя нашел на этом пути и свернуть уже не 
смогу.

Окончание на стр. 4.
План мероприятий 
к Дню молод¸жи

В канун праздника, 26 июня, в ДЮСШ 
единоборств состоится культурно-
спортивная программа «Молодежь и талан-
ты». 

А с 23.00 до 04.00 в СКДЦ «Современ-
ник» - танцевально-развлекательный про-
ект «Свобода» для молодежи старше 18 лет.

В День молодежи, 27 июня, с 11.00 до 
14.00 на площади у обелиска пройдет вы-
ставка военной и пожарной техники, а в 
12.00 – конкурс рисунков на асфальте.  

В это же время, с 11.00, начнется акция 
«Я люблю жизнь!»: велопробег, социальная 
акция, информационно-концертный блок.

С 13.00 до 14.00 в парке культуры и отды-
ха – игровая программа «Территория актив-
ного движения» (совместно с ПКиО).

С 17.00 до 20.00 в ДТМ «Юность» запла-
нирована молодежная эстрадная програм-
ма: конкурсы, рэп-фестиваль.

И с 21.30 до 02.00 в ДТМ «Юность» празд-
ник продолжится дискотекой для молодежи 
старше 18 лет.

В клубе «Звезда» п. Горный
26 июня с 19.00 до 21.00 – акция «Моло-

дежь в борьбе против наркотиков» (раздача 
листовок молодежи поселка).

27 июня с 22.00 до 01.00 – дискотека, по-
священная Дню молодежи. 

Что значит быть врачом 
сегодня? Медики 
подвели итоги работы 

  
Как нас травят, или 
Сайра с червями 

Открытые письма 
главам Лесного 
и Нижней Туры  

В память 
о Великой Отечественной
войне горели 68 свечей 
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Спросите молод¸жь – 

Ему всего 19 лет. И он мог бы быть самым обычным представите-
лем современной молодежи. Но быть как все – не его черта. Он уме-
ет четко ставить реальные цели, грамотно работать для их до-
стижения. От него никогда не услышишь: «Я хотел бы…» – только: 
«Я хочу».

У него уже хороший послужной список на поприще общественной 
деятельности, он знаком с известными личностями, о которых мы 
читаем на страницах областных газет, а десять дней назад он, не 
много не мало, принимал участие в организации саммитов ШОС и 
БРИК, которые прошли в Екатеринбурге 15-16 июня.

Не буду перечислять его многочисленные должности – это займет 
не один абзац, к тому же всем все станет понятно из интервью. Про-
сто скажу: мой собеседник – представитель молодежи г. Лесного, 
студент Уральского государственного педагогического универси-
тета – Влад МАЗУРИН.

В. Мазурин в конференц-зале дома Севастьянова. Саммит БРИК.
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